
VERBALE 02

L'anno duemila ventuno il giorno 26 del mese di Aprile alle ore 9:00 in modalità remota su
piattaforma Teams, si è riunita la Consulta degli Studenti del Conservatorio A. Scarlatti di Palermo
giusta convocazione del 22/04/2021.

Sono presenti: Vincenzo Baldone, Emanuele Battaglia, Ignazio Catanzaro, Andrea Del Ben,
Erasmo Guastella.
Sono assenti Vincenzo Capodici e Davide Pietro Sapienza, il quale ha comunicato in precedenza
la sua assenza per motivi personali.

Constatata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente nomina come segretario il componente Emanuele Battaglia.

A questo punto si passa al primo punto aIl'O.d.g e precisamente: "Comunicazioni del
Presidente" .

Considerata la situazione di emergenza sanitaria che rende difficoltoso incontrare gli studenti in
presenza si è riuscito ugualmente ad instaurare diversi contatti.
Dalle discussioni avute con diversi studenti viene segnalata spesso la problematica legata ai
disservizi di segreteria.
Altra esigenza nelle richieste e segnalazioni da parte degli studenti è l'urgenza di attivare i corsi
per i 24 CFA.
Su richiesta di alcuni studenti è stato chiesto di sollecitare il Direttore al fine di far fissare appelli d'
esame per poter conseguire i diplomi entro la sessione straordinaria, così come aveva invitato lui
stesso con la circolare di Aprile.
E' stata avviata una interlocuzione con il Direttore al quale si è espressa la volontà di collaborare
con l'Istituzione al fine di migliorare la qualità dei servizi agli studenti.
Allo stesso, sono state riferite le sopracitate problematiche, il quale si è mostrato attento alle
segnalazioni.

Alle 10:15 partecipa alla seduta il componente Vincenzo Capodici.

Si passa al prossimo punto all'O.d.g. e precisamente: Programmazione iniziative della
Consulta

Dalla discussione emerge l'idea che si potrebbero organizzare dei concerti autogestiti dagli
studenti utilizzando gli spazi del Conservatorio stesso.

Andrea Del Ben propone una iniziativa già in atto in altri Conservatori nella quale ogni insegnante
potrebbe segnalare uno o due studenti meritevoli per partecipare ad una audizione interna al
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Conservatorio dove una commissione formata dal direttore e dal Consiglio Accademico seleziona
alcuni idonei al fine di premiarli con un concerto da solista organizzato dal Conservatorio stesso.

Il Presidente, comunica che dopo aver partecipato ai lavori della CNSI (Conferenza Nazione dei
presidenti delle Consulte) si è discusso in merito all'organizzazione di manifestazioni legate alla
Festa della Musica prevista per il 21 Giugno.
I componenti danno mandato al Presidente di chiedere al Direttore la possibilità di organizzane
qualche concerto.
Si è pensato, altresì, di proporre la creazione di una pagina Youtube del Conservatorio.
Si decide all'unanimità di approfondire le proposte emerse durante la discussione durante le
prossime sedute.

Esauriti i punti all' O.d.g. alle ore 10:45 la seduta è tolta.

Il Presidente Il Segretario verbalizzante I componenti
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VERBALE 01

L'anno duemila ventuno il giorno "15 del mese di Marzo alle ore 9:00 in modalità remota su
piattaforma Teams, si è riunita la Consulta degli Studenti del Conservatorio A. Scarlatti di Palermo
giusta convocazione del "12/03/202"1.

Alle ore 9:00 sono presenti: Il Presidente uscente Dario D'amico e i neo componenti Vincenzo
Baldone, Emanuele Battaglia, Vincenzo Capodici, Ignazio Catanzaro, Andrea Del Ben, Erasmo
Guastella e Davide Pietro Sapienza.
Constatata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente uscente nomina segretario dell'odierna seduta il componente Ignazio Catanzaro.

A questo punto si passa al primo punto all'O.d.g e precisamente: "Comunicazioni del Presidente
uscente".

"Vi dò il benvenuto all'interno della Consulta degli Studenti. Ho pensato fosse giusto effettuare
direttamente ed in maniera ufficiale il passaggio di consegne con i neo eletti, come segno di
continuità, e lo faccio con molta emozione, ripensando a questi ultimi tre anni molto intensi per
me, in particolare l'ultimo. Porgo a voi tutti i miei complimenti per il coraggio avuto nell'accettare
un incarico di rappresentanza degli studenti seppur in un periodo tanto difficile, e vi auguro di
cuore di svolgere un buon lavoro, sempre con l'obiettivo di essere d'aiuto per gli studenti.
Ricordate che il Conservatorio di Palermo è un'istituzione di grande valore nel nostro territorio e in
tutta Italia, ma talvolta ce lo si dimentica, e vi invito a porre grande attenzione sul tema del diritto
allo studio, su cui in tutti i Conservatori siamo molto indietro, e per cui è necessaria una costante
attenzione, e mantenere vivo l'interesse degli studenti. Da parte mia offro la massima disponibilità
a venire in vostro aiuto, sia come Presidente uscente che come membro del consiglio direttivo
della Conferenza Nazionale degli Studenti ISSM."

Ciascuno dei neo eletti ringrazia il Presidente uscente per il lavoro svolto soprattutto in questo
ultimo periodo difficile a causa della pandemia.

Si passa al secondo punto all' O.d.g e precisamente: "Insediamento Consulta degli studenti
2020/2023 (prot. n. 3736)" e pertanto iniziano i lavori di costituzione della nuova struttura
organizzativa.

Si passa al terzo punto all'O.d.g. e precisamente: "lettura regolamento Consulta degli Studenti".
Il Presidente uscente legge e spiega i vari articoli presenti nel suddetto regolamento al fine di
poter agevolare i lavori ai nuovi componenti, fermo restando la sua piena disponibilità a
coadiuvare, qualora fosse necessario, la nuova Consulta.

Terminata la lettura del regolamento saluta i presenti e la lascia la seduta per far proseguire i lavori
in piena autonomia alla neo eletta consulta studentesca.

Si passa al quarto punto all' O.d.g. e precisamente: "divisione interna dei ruoli".



Si inizia con le disponibilità di candidatura per la Presidenza e perviene quella del componente
Ignazio Catanzaro.

Non essendo pervenute altre proposte viene eletto Presidente all'unanimità dei presenti il
componente Ignazio Catanzaro.
Il neo eletto Presidente ringrazia i componenti per la fiducia.
Il neo eletto Presidente nomina come segretario verbalizzante il componente Emanuele Battaglia.

A questo punto si passa alle disponibilità per far parte del Consiglio Accademico e pervengono le
seguenti: Vincenzo Capodici, Vincenzo Baldone, Emanuele Battaglia e Andrea Del Ben.

Si passa alla votazione in forma palese con i seguenti risultati: Baldone Vincenzo voti 4, Battaglia
Emanuele voti 4, Del Ben Andrea voti 4, Capodici Vincenzo voti 3. Essendo tre a pari voti entrano
in Consiglio Accademico quelli iscritti da più anni Accademici e precisamente: Battaglia Emanuele
e Baldone Vincenzo.

A questo punto si passa alla candidatura per il Consiglio di Amministrazione e pervengono le
disponibilità dei componenti Vincenzo Capodici e Ignazio Catanzaro.
Si passa alla votazione in forma palese con i seguenti risultati: Catanzaro Ignazio voti 4, Capodici
Vincenzo voti 3.
Viene nominato per il consiglio di Amministrazione il Presidente Ignazio Catanzaro.

A questo punto il Presidente designa come suo Vice il componente Andrea Del Ben il quale
accetta la carica.

Si passa alle disponibilità per la figura del responsabile della comunicazione ma si decide
all'unanimità di affidare al momento l'incarico al Presidente.

Il presidente Catanzaro dichiara completata la divisione dei ruoli interni che riepiloga ai presenti:
- Presidente: Ignazio Catanzaro
- Vice Presidente: Andrea del Ben
- Membri del Consiglio Accademico: Vincenzo Baldone, Emanuele Battaglia
- Membro del Consiglio di Amministrazione: Ignazio Catanzaro
- Responsabile della comunicazione: Ignazio Catanzaro

Terminato il il quarto punto il punto all'o.d.g. il Presidente augura buon lavoro a tutti i membri e
chiede massima collaborazione e rispetto per il ruolo che ciascuno ha assunto nei confronti dei
colleghi studenti e dell'intera Istituzione Accademica.
Il Presidente ritiene opportuno chiudere i lavori, essendo esauriti i punti all' O.d.g. e comunica
che presto convocherà apposito incontro per stendere un programma di proposte che la Consulta
porterà avanti nel primo periodo di attività e nella quale si discuterà di eventuali criticità presenti in
Conservatorio.
Alle ore 11:05 dichiara terminata la seduta.

Il Presidente Il Segretario verbalizzante I componenti

Vincenzo Baldone approvato
Vincenzo Capodici approvato
Erasmo Guastella approvato

Davide Pietro Sapienza approvato
I / Andreflldel Bel approvato
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Cordiali saluti

Il Presidente
Ignazio Catanzaro
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